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「台江國家公園計畫第一次通盤檢討」民眾先期座談會 

-安南區顯宮里、鹿耳里場次會議紀錄 

壹、時  間：103 年 5月 2 日晚上 7時 

貳、地  點：安南區鹿耳門公館 

參、主持人：呂處長登元              記錄：黃琡珺 

肆、出席單位及人員：如附簽到表 

伍、宣布開會 

陸、主席致詞：(略) 

柒、台江國家公園管理處報告：(略) 

捌、民眾意見交流： 

一、鹿耳里蕭里長平和 

(一)台江國家公園內鹿耳里的水池旁邊，中石化清底泥的地

方，希望可以設遊客中心，讓民眾可以參觀、做為生態教

育的地點，還可以從這裡坐遊艇出去，帶動附近的觀光。 

(二)提供附近人才就業機會，讓居民都能夠有工作。 

二、林理事長進成 

(一)鹿耳門天后宮是非常具有歷史及人文特色的地方，因此過

去我們一直支持台江國家公園的設立，希望台江國家公園

可以從我們這裡開始建設並且做一個示範，舉例來說台江

國家公園的行政中心已經在四草成立，希望從防風林那裏

一直延續到鹿耳門溪這裡可以做健康步道或是自行車道。 

(二)因為有人文歷史的特色，所以帶來遊客，但我們地方在發

展上則有一些土地使用的限制，希望可以開放一些土地限

制或就地合法化，讓我們可以發展民宿，也希望可以幫忙

輔導我們發展觀光。 

(三)在台江國家公園內的古廟遺址，希望可以適時讓這些遺址

出土，使他們再現過去文化風華。 

(四)中石化那裡可以新建住宅給原居民，然後將日式宿舍改建

成民宿，這樣也不用把原本的居民趕走，台江國家公園也

比較好做計劃，還可以帶動觀光，希望中石化這裡留下來

的建築群大家可以一起合作來建設，創造三贏的局面。 
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三、林美芳小姐 

五年來我們顯宮及鹿耳里這裡都沒有甚麼建設，尤其是鹿

耳門溪，希望可以幫忙在鹿耳門溪這裡做一些建設及開發，這

裡很多地都是公有地，所以都是非常好能夠讓公部門建設的地

方，因此，主要就是希望鹿耳門溪能夠建設，這樣就能夠帶動

這附近的觀光了，謝謝。 

四、蕭月霞小姐 

(一)顯宮里這附近之前都是養殖虱目魚，之前的養殖方式都是

淺坪的養殖方式，希望可以規劃一個類似鹽田生態文化村

的地方，讓遊客或在地人能夠了解淺坪與深水養殖虱目魚

有甚麼差別。 

(二)關於中石化的日式宿舍，那些日式宿舍的澡堂都還保存

著，希望可以把這些日式宿舍保留下來，重新建設維護，

一方面可以做民宿，另一方面也可以做為社區居民休息及

回味以前生活的地方。 

五、蕭理事長樺聰 

希望台管處不論是硬體或是軟體，都能夠擬定短中長期的

計畫，分階段來建設。 

六、柳慶章先生 

鹿耳門溪算是台灣歷史發跡的地點，希望鹿耳門溪那裏可

以做類似登陸的遊憩活動，來帶動觀光，形成觀光遊憩的特色。 

玖、散會：20 時 30 分。 












